



Die kalte Küste Svalbard

Ein Vortrag über Spitzbergen



Svalbard, auch bekannt als Spitzbergen, ist eine Inselgruppe nicht weit vom Nordpol. Hier in der hohen Arktis trifft man nicht nur auf eine einzigartige Tierwelt und beeindruckende Landschaften, sondern auch auf die nördlichste Siedlung der Welt mit einer eindrucksvollen Historie aus Bergbau und Walfang.

Peter Lütkes wird erzählen und



ein wenig von seinen Reisen in die Polarregion seine Bilder zeigen.

Ort: Gaststätte Uhlenkrug, Am Uhlenkrug 40, 45133 Essen

Datum: 09. Oktober 2025, 19:00 Uhr

Der Vortrag wird ungefähr zwei Stunden inkl. Diskussion dauern. Der Eintritt ist frei, um eine Spende für den NABU wird gebeten.